

45.º Consejo de Gobernadores – Evento paralelo virtual: El Sahel, tierra de oportunidades

Martes, 15 de febrero 2022, 13:00 – 14:15 (hora de Europa Central)

El Sahel constituye una extensa zona que atraviesa 6 000 kilómetros entre África Oriental y Occidental. Alberga a 400 millones de personas y presenta una gran variedad de sistemas geográficos y agroecológicos.

La región se enfrenta a muchos retos. El cambio climático amenaza con degradar aún más la tierra, la vegetación, los recursos hídricos y los sistemas alimentarios. La inestabilidad política, ha debilitado los medios de vida de los hogares, ha puesto en riesgo la soberanía y menoscabado la paz social. La crisis del COVID-19 agrava la situación.

El Programa Conjunto del Sahel en Respuesta a los Desafíos de la COVID-19, los Conflictos y el Cambio Climático, de seis años de duración, responde a estos retos y pretende reforzar los medios de vida de los pequeños productores agrícolas, especialmente de las mujeres y los jóvenes, llegando a más de 850 000 personas.

Únase a este evento previo al 45.º período de sesiones del Consejo de Gobernadores del FIDA y descubra cómo se pueden utilizar la financiación y las operaciones regionales conjuntas para aunar a los principales actores del Sahel a fin de aprovechar las oportunidades de esta región única.

Palabras de bienvenida: Sr. Donal Brown, Vicepresidente Adjunto, Departamento de Administración de Programas (PMD) del FIDA

Panelistas:

- Dr. Gouantoueu Robert Guei, Coordinador de la Oficina Subregional de África Occidental y Representante de la FAO en el Senegal (Dakar)
- Mr. Boubacar Altiné, Coordinador del Programa de Desarrollo de la Agricultura Familiar en las regiones de Maradi, Tahoua y Zinder (ProDAF) (Niamey)
- Excmo. Sr. Papa Abdoulaye Seck, Embajador, Representante Permanente de la República del Senegal ante los organismos de las Naciones Unidas con sede en Roma
- Excmo. Sr. Éric Yemdaogo Tiare, Embajador y Secretario Ejecutivo del G5 del Sahel (Nouakchott)
- Sra, Elvira Pruscini, Directora Regional Adjunta de la Oficina Regional del PMA para África Occidental (Dakar)
- Sr. Benoît Thierry, Director de la oficina multipaís para el Sahel del FIDA

Moderadora: Sra. Ndaya Beltchika, Especialista Técnica Principal en Género e Inclusión Social del FIDA

Dr Robert Gouantoueu Guei

Jefe de la Oficina Subregional de África Occidental y representante de la FAO en el Senegal

El Dr. Guei dirige la oficina de África Occidental de la FAO y es representante de la FAO en el Senegal. Anteriormente, ocupó otros puestos en la FAO, fue Secretario del Comité de Agricultura, Asesor Técnico Principal del Subdirector General responsable del Departamento de Agricultura y Protección del Consumidor y Oficial Agrónomo de la División de Producción y Protección Vegetal.

Boubacar Altiné

Asistente Técnico Nacional Superior en materia de Diálogo sobre Políticas y Coordinador de la Unidad de Asistencia Técnica y Representación Nacional del FIDA

Boubacar Altiné es Asistente Técnico Nacional Superior en materia de Diálogo sobre Políticas y Coordinador de la Unidad de Asistencia Técnica y de Representación Nacional del FIDA. Es responsable de coordinar el <u>Programa Conjunto para el Sahel</u> en Respuesta a los Desafíos de la COVID-19, los Conflictos y el Cambio Climático en el Níger. Cuenta con 15 años de experiencia en la coordinación y promoción de proyectos nacionales y subregionales. Además, está especializado en la gobernanza de la tierra, la trashumancia transfronteriza y actividades para la consolidación de la paz.

Dr Papa Abdoulaye Seck

Embajador del Senegal en Italia y Representante Permanente del Senegal ante los organismos de las Naciones Unidas con sede en Roma

El Dr. Seck es Embajador del Senegal en Italia y Representante Permanente del Senegal ante los Organismos con Sede en Roma. Anteriormente fue Ministro de Agricultura y Equipamiento Rural del Senegal, Director General de AfricaRice y Director General del Instituto Senegalés de Investigación Agrícola. Recibió un Diploma de Mérito de la Unión Africana en reconocimiento de sus publicaciones científicas sobre sistemas alimentarios.

Embajador Éric Yemdaogo Tiaré

Secretario Ejecutivo del G5 del Sahel

Éric Tiaré es Secretario Ejecutivo del G5 del Sahel. Anteriormente se desempeñó como Embajador y Representante Permanente de Burkina Faso ante las Naciones Unidas en Nueva York, así como Embajador ante la República Francesa, el Reino de España, el Principado de Mónaco, la República Portuguesa y la Santa Sede. Además, fue Embajador y Delegado Permanente de Burkina Faso ante la UNESCO. A lo largo de su carrera diplomática, ha ocupado distintos cargos en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Burkina Faso.

Elvira Pruscini

Directora Regional Adjunta de Operaciones del Programa Mundial de Alimentos

Elvira Pruscini es Directora Regional Adjunta de Operaciones de la Oficina Regional del Programa Mundial de Alimentos (PMA) en Dakar. Supervisa las estrategias y las actividades de preparación para situaciones de emergencia en África Occidental. En sus 25 años en las Naciones Unidas, ha trabajado para dar respuesta a situaciones de emergencia, posconflicto y recuperación temprana, así como con refugiados y programas de desarrollo en todo África y Haití.

Benoit Thierry

West- Jefe del Centro Regional de África Occidental y representante del FIDA en el Senegal

Benoit Thierry es el Jefe del Centro Regional de África Occidental y representante del FIDA en el Senegal. Antes de incorporarse al FIDA en 2004, Thierry había acumulado amplia experiencia trabajando para numerosas ONG que prestan servicios a las poblaciones rurales de África y Asia, entre otras cosas, como asesor de desarrollo rural para el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD) en Camboya y como responsable de la cartera de proyectos para la Oficina de las Naciones Unidas de Servicios para Proyectos (UNOPS) en Kenya.

Donal Brown

Vicepresidente Adjunto, Departamento de Administración de Programas del FIDA

Donal Brown es Vicepresidente Adjunto, Departamento de Administración de Programas del FIDA. Brown es responsable por el desarrollo y la gestión de las operaciones que el Fondo apoya a través de sus préstamos y donaciones. Antes de trabajar en el FIDA, Brown trabajó para el Ministerio Británico para el Desarrollo Internacional (DFID) ocupando varios puestos superiores, últimamente como Director del África.

Ndaya Beltchika

Especialista Técnica Principal en Género e Inclusión Social del FIDA

Ndaya Beltchika es Especialista Técnica Principal en Género e Inclusión Social del FIDA. Anteriormente, la Sra. Beltchika fue Directora en el País para la División de África Occidental y Central del FIDA. Antes de incorporarse al Fondo, la Sra. Beltchika trabajó durante más de 25 años en desarrollo del sector privado, diálogo sobre políticas, desarrollo rural y financiación rural.